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níorme 
El deporte en nuestra región va adquiriendo día a día una 
mayor importancia. Con el aumento de los presupuestos 
con respecto a otros años y con ana participación 
masiva en todo tipo de pruebas, se ha logrado superar 
el nivel de campañas pasadas. Por otro lado, signe 
existiendo el gran problema de las instalaciones 
deportivas, hoy todavía escasas. CISNEROS ha querido 
realizar un análisis de la situación de nuestro deporte, 
y éste es el resoltado. 

Los ayuntamientos han multiplicado 
el número de instalaciones, 
fomentando al mismo tiempo 
la participación popular Se pretende que los jóvenes se inicien en el deporte a edades tempranas. Para ello se celebran numerosa* 

pruebas 

YA SE PUEDE HACER DEPORTE EN LOS PUEBLOS 
En primer lugar hay que ha

blar del tema económico. Los 
municipios han aumentado sus 
presupuestos en materia de
portiva, y si a esto le añadimos 
las aportaciones económicas de 
la Diputación Provincial de 
Madrid y el Consejo Superior 
de Deportes en materia de 
construcción de instalaciones 
deportivas tenemos como re
sultado un mayor nivel en 
cuanto a competiciones depor
tivas y un lento, pero progresi
vo aumento de las instalacio
nes deportivas en nuestra re
gión. 

Sobre este punto podemos 
decir que poblaciones de gran 
número de habitantes están 
paliando el problema de las 
instalaciones deportivas; tal es 
el caso de Getafe, que con un 
polideportivo formado por una 
pista cubierta con dos gimna
sios, uno para judo y otro para 
halterofilia una pista de atle
tismo y un campo de fútbol, 
además del polideportivo Gi-
ner de los Ríos, está constru
yendo un complejo polidepor
tivo en la carretera dé Getafe a 
Leganés que contará con un 
campo de fútbol de hierba y 
otro de tierra, una pista de 
atletismo, un pabellón cubier
to, seis pistas de tenis, una pista 
polideportiva, tres piscinas 
descubiertas y una cubierta. El 
presupuesto de este complejo 
asciende a 200 millones de pe
setas, que se pagarán entre la 
Diputación Provincial, Conse
jo Superior de Deportes y 
Ayuntamiento de Getafe. 

Siguiendo con poblaciones 
de gran número de habitantes, 
encontramos que en Leganés 
ha concluido la construcción 
de la primera fase del polide
portivo del barrio de La Fortu
na, con un presupuesto de 17 
millones de pesetas. Esta pri
mera fase alberga un campo de 
fútbol, un frontón, dos vestua
rios para equipos y uno para 
arbitros; asimismo, se está 
construyendo un nuevo pabe
llón cubierto, cuyas obras esta
rán terminadas para el mes de 
julio, y que estará destinado a 
las escuelas deportivas y servi
rá de entrenamiento para los 
equipos de la localidad. El pre
supuesto de este polideportivo 
asciende a 200 millones de pe
setas. 

El Ayuntamiento de Lega
nés destinará este año 120 mi
llones de pesetas para activida
des deportivas y 140 millones 
para inversiones deportivas. 
Tanto Leganés como Getafe 
paliarán casi totalmente su 
déficit de instalaciones depor
tivas con estas construcciones 
polideportivas. 

Hay, por otro lado, poblacio
nes con gran número de habi
tantes y con un presupuesto 
muy reducido en materia de-

Crtiva. Este es el caso de Par
que con más de 70.000 habi

tantes sólo cuenta con tres mi
llones de presupuesto para de
porte. Esta localidad cuenta 
con un polideportivo con dos 
campos de fútbol. Se están pre
parando ya las obras para 
construir tres pistas polidepor
tivas iluminadas, con un pre
supuesto de 18 millones de pe
setas, y una piscina olímpica, 
con 40 millones de presupues
to, que pagarán integramente 

Sebastián de los Reyes: su pre
supuesto es de 180 millones de 
pesetas. En la actualidad se 
está completando la construc
ción de las pistas polideporti
vas para tenis, baloncesto y ba
lonmano. El polideportivo de 
Torreión estará terminado 
para el mes de octubre; en San 
Fernando, a primeros de junio 
se inaugurara la primera fase 
del polideportivo, con unprej-
supuesto de cerca de 200 millo
nes esta primera fase constará 

carencia de instalaciones, pa
liada en gran parte por los 
nuevos polideportivos. En este 
sentido, España tiene un 
déficit de 200.000 millones de 
pesetas en materia de instala
ciones deportivas. 

DEPORTE POPULAR 
Hay que decir que el deporte 

popular en nuestra región ha 
sido lo más destacable. Hemos 
asistido a todo tipo de pruebas 
populares, con gran participa-

fin Fuenlabrada se celebró recientemente el Campeonato Internacional Júnior de Campo a Través 

Tanto los grandes como los pequeños municipios aumentaron 
fuertemente sus presupuestos con el objetivo de hacer 

posible la construcción de pistas polideportivas, piscinas, 
campos de fútbol y similares 

Diputación y Consejo Superior 
de Deportes. Parla no cuenta 
en la actualidad con una pista 
de atletismo ni de tenis. 

Fuenlabrada tiene un presu
puesto de 106 millones de pese
tas para la construcción de una 
Siscina cubierta (55 millones) y 

os zonas deportivas (24 millo
nes), que constarán de un cam
po de fútbol con pista de atle
tismo. 

En el mes de julio comenza
rán las obras para la construc
ción del polideportivo de San 

de tres piscinas, cuatro pistas 
de tenis y cuatro pistas polide
portivas. La segunda fase se 
comenzará inmediatamente, y 
constará de una piscina 
olímpica y un pabellón cubier
to. Navalcarnero no cuenta 
con ningún polideportivo; 
únicamente se constuirán dos 
piscinas, una grande de 25 por 
12,5 y otra infantil. 

Sobre estos datos podemos 
ver que el gran problema de
portivo en nuestra región es la 

ciOn de todos los ciudadanos, 
de cualquier clase o edad. Ahí 
tenemos, por ejemplo, la Olim
piada Obrera en Getafe, con 
más de dos mil participantes, o 
la ya clásica Maratón de Ma
drid, con más de cuatro mil co
rredores, los cuales, cada año 
se preparan mejor para esta 
dura prueba. 

Se realizan actualmente en 
nuestra región diversas tiestas 
del deporte. Recordemos la I 
Semana del Deporte en Costa
da, con más de 7.000 partici

pantes en todas sus modalida
des. También se realizan tow 
tipo de cursillos encaminados* 
mentalizar a las poblaciones i» 
la necesidad del deporte, a» 
como el acercar el deporte 
pueblo con todo tipo de man» 
testaciones en las vías panuca»-

Se realizan actualmente cur
sos de mantenimiento o s ^ 
para adultos y para la tercfL 
edad, así como para los m» 
pequeños. Punto importan» 
éste dentro de nuestro depone-
él cual, sin abandonar la eu», 
está más centrado en lo Wr 
hemos llamado deporte poP" 
lar o deporte para todos. B*I 
que decir, hablando de la élite, 
que nuestra región ha sido » 
encargada en numerosas oca
siones de organizar campeona' 
tos a nivel nacional; como 
ejemplo podemos citar, entre 
otros, el Campeonato de Espa
ña de Campo a Través, Qfie 

tuvo lugar en Fuenlabrada; e| 
Campeonato de España <je 
Judo, recientemente celebrad0 

en Alcalá de Henares, etc. 

DEPORTE ESCOLAR 
Y FEDERADO 

Las competiciones del de
porte escolar comenzaron « 
principios del curso pasado y 
terminarán en este mes de 
mayo. Han participado más ae 
setenta mil niños en los Juegos 
Escolares, organizados por & 
Instituto Municipal de Depor
tes. 

Primeramente se hicieron 
competiciones a nivel de distri
to sobre 16 deportes. Esta pri
mera fase duro hasta elrnes <*; 
abril; los equipos vencedores 
pasaron a una segunda fáse,ulg 
terdistritos, que en estas fecnas 
está ya culminado. Existe, 
pues, una gran participación 
en esta parcela del deporte es
colar, en los que los alumnos, 
ya desde la fase escolar, co
mienzan a practicar deporte-

Existen numerosos clubs de
portivos, en nuestra región, que 
salen la mayoría de ellos de jas 
escuelas deportivas existentes 
en todos los municipios. Estas 
escuelas aglutinan a un cierto 
número de alumnos, los cuales 
van pasando por cada depon» 
hasta llegar al que mejor le va; 
una vez aquí, se entrena ai 
alumno hasta que entra en un 
club para realizar todo tipo de 
competiciones. 

Según ésto, podemos decir 
que existen clubs, como el de 
Getafe, que reúne a 300 depor
tistas dentro de las distintas 
secciones deportivas; este club 
participa en las distintas com
peticiones a nivel de federa
ción y abarca desde los más 
pequeños hasta adultos. 

Antonio MERINO 
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• A partir del día 17 de este 
¡^sfiue^ara prohibida en Le-
Wnés la venta de leche a gra-
"*'> según un bando firmado 
P°r e¡ alcaide —basado en 
"na orden del Ministerio de 

y<3— y qyg 05edece a una 
Qmparía de prevención de 
1/errnedades iniciada por la 

"e/egación de Sanidad de 
estQ Corporación. 

MI citada prohibición con-
e"ip¡a la uenta a granel en la 

.!Q pública o en cualquier 
•Po de establecimiento, y el 
"Cumplimiento de esta orden 
. a r6 Jugar al decomiso de la 

che xi n la imposición de V a 
, ffciones, incluyendo la posi 
c
líldad de revocación de li 
encia municipal en aquellos 
Qsos de incumplimiento sos-

' t*i veintiocho veces inter-
"Wional Susana Mendizábal 
er« la profesora del quinto 
Ur*o de iniciación a la gim-

piasÍa ^«Mca. organizado por 
'Servicio Municipal de De-

P°r'es de Leganés, i/ que se 
^afea io s s á5 a d o s jesde el 8 

mayo, en ei Gimnasio 
'""nicipal de la cade Paloma
res. 

El curso está dedicado en 
Jornia especial a las profeso-
as de rítmica en las activida-
es extraescolares del Servi-

j 1 0 Municipal de Deportes, a 
y?s. Profesoras de educación 
JWtca en general, a las maes-

ras de Leqanés y a estudian-
t es del Í W . 
• ixis tres grupos de conceja-
*s (PSOE, PCE y UCD) del 
^¡/Untamiento de Alcorcen 
acordaron disminuir las asig-
^°ciones de gastos de com-
pftsación a los miembros de 
a Corporación respecto a los 

•Jue corresponderían, según el 
JcUerdo plenario en sesión de 
julio de 1979 y el presupuesto 
ordinario del presente ejerci-

.La importancia de la deci-
sJon radica en que esta suma 
| j e dinero se destinará a obras 
? tipo social o de asistencia, 

e'ei>ándose a tres millones de 
Pesetas. El alcalde de Alcor-
c°n, José Aranda Catalán, ha-
"Qiorado este acuerdo de ple-
j*o como «un acto responsable 
Ge la • Corporación^ qwe"e«?--
ljonca con la línea de austeri
dad y justa repartición que 
2a definido la gestión en el 
"rea de la hacienda munici
pal». 

• Ef pleno del Ayuhtamiejita. 
de Alcórcón'há aprobado'in-
Crementar la superficie de te-
^eno puesto a disposición del 
ministerio de Educación y 
Rienda para la construcción 
d e un centro de EGB en el 
Plan parcial de San José de 
calderas, obteniendo un 
acuerdo previo con la Junta 
de Compensación. El incre
mento de terreno supone 
¿•000 metro» cuadrados: • '• - j 

Con una inversión de 15 millones de pesetas 

EL ANTIGUO CUARTEL DE FUENLABRADA, 
CONVERTIDO EN HOGAR DEL PENSIONISTA 
Las d e p e n d e n c i a s p a s a r o n 

a l Pa t r imon io M u n i c i p a l 
t ras l as c o n v e r s a c i 

o n e s m a n t e n i d a s con la 
D i r ecc ión G e n e r a l d e la 

G u a r d i a Civi l 

La Escue l a na tu ra l , 
d e d i c a d a a p e q u e s y 
jóvenes , o c u p a r á m á s 

d e dos h e c t á r e a s 

El edificio de la antigua 
casa-cúertel de la Guardia Ci
vil de Fuenlabrada se conver
tirá en un centro para pensio
nistas y jubilados una vez con
cluidas las obras de acondicio
namiento que actualmente se 
están llevando a cabo. Este 
proyecto forma parte del plan 
de actuación municipal del 
presente año, en el que se en
cuentran englobados otros im
portantes trabajos, como es la 
traída de agua a diversos 

Eolígonos industriales o la ur-
anización de tres importantes 

vías. Por otra parte, la Corpo
ración de Fuenlabrada tiene 
ultimada la construcción de 
una escuela natural, cuyas ca
racterísticas ya adelantamos 
hace unas semanas. 

La casa-cuartel de la Guar
dia Civil fue reincorporada al 
Patrimonio Municipal tras una 
negociación con la Dirección 
General del Cuerpo. La reha
bilitación se efectúa mante
niendo su fachada y parte de la 
estructura. La obra, cuyo pre
supuesto asciende a 15 millo
nes de pesetas, estará termina
da en un plazo de cuatro me
ses. De esta forma, Fuenlabra
da contará con un centro 
adaptado a las necesidades de 
sus 2.000 pensionistas y jubila
dos. 

Se ha decidido asimismo 
transformar dentro del ámbito 

Este es el edificio de la antigua casa-cuartel de la Guardia Civil de Fuenlabrada, que será utilizado por los 
ancianos de la localidad 

de la ciudad los tramos de ca
rretera de Móstoles, Leganés y 
Humanes en amplias avenidas. 
El montante económico de las 
obras, que van a producir un 
cambio sustancial en el acceso 
a la ciudad, asciende a 172 mi
llones. 

Siguiendo la política de lle
var agua a los polígonos indus
triales, se han aprobado y saca
do a subasta las obras de traída 
de agua a los polígonos de 
Cabo Calleja, el Polomo-Sevi-
11a y el polígono situado junto a 
la carretera de Humanes. Los 
tres suman aproximadamente 
1.300 naves. Se ha aprobado 
también una segunda fase de 
las obras de la piscina cubierta, 
situada en el Polideportivo 
Municipal, y la habilitación 
provisional de un centro de 
educación especial, en tanto el 

Ministerio de Educación cons
truye uno específico. 

Con los 900 millones previs
tos en el plan de inversiones de 
este año se cubrirá una parte 
importante de los déficit de in
fraestructura y equipamientos 
que actualmente tiene esta lo
calidad. 

DEPENDENCIAS 
DE LA ESCUELA 

NATURAL 
La escuela natural supone, 

por su parte, un costo de 17 
millones de pesetas, y repre
senta un importante esfuerzo 
Í>ara avanzar en el sentido de 
a educación integral de los in

dividuos, acercando al niño a 
su medio, haciéndole protago
nista de su propia vida y po
tenciando la toma de decisio
nes y una actitud crítica y par-

Patrocinados por «Diario 16» y el Figón de la Cava 

ENTREGA DE LOS PREMIOS 
«VECINOS DE MADRID» 

En un acto al que asistieron el 
presidente de la Diputación de 
Madrid y el alcalde de la capital, 
Enrique Tierno Galván, tuvo lu
gar el pasado martes, 11 de 
mayo, la entrega de premios Ve
cinos de Madrid, convocados por 
el periódico «Diario 16». 

Además de numerosos conce
jales de la corporación municipal 
de la Villa y Corte estuvieron^ 
presentes los premiados Cándido 
Reyes, José Martínez y Luis Or
tega. Óscar Iglesias, hermano del 
héroe madrileño de la calle Ca
rranza, Alvaro Iglesias, recogió 
el premio en el momento más 
emotivo del acto. 

En el curso de la cena, cele
brada en el restaurante Figón de 
la Cava, cuyo propietario forma-

. baaparte- del juraéceide tes ppr--• 
mios Vecinos de Madrid, intervi
nieron Pedro J. Ramírez, direc
tor de «Diario 16»; Luis Caran-
dell , r edac tor del ci tado 
periódico; José Domingo Casta
ño y el alcalde .de MadrkL:: 

El profesor -Tierno Galván-
hizo hincapié en el espíritu de 
abnegación de muchos vecinos 
madrileños que de una forma in
dependiente trabajan por sus 
conciudadanos. Exaltó el valor 
de Alvaro Iglesias, muerto en el 
incendio de la calle Carranza por 
salvar a los vecinos de un in
mueble-de morir quemados, y se 
refirió en términos elogiosos -al 
director Y de:¿«Diaíio- 16*í por stt 
coriducta en el juicio del 23-F. 

ticipativa respecto a sí mismo y 
el medio. 

Estará ubicada en un terre
no de unas dos hectáreas de 
extensión. La parcela, de 
acuerdo con el programa do
cente propuesto, contiene dife
rentes espacios, uno de ellos 
para la utilización como vivero 
municipal, otros para planta
ciones de secano y regadío, 
como zona de utilización de los 
animales de la granja, etc. 
También se ha previsto una 
plaza central de 676 metros, 
frente al edificio escuela, que 
podrá ser utilizada como zona 
de recreo y otras actividades al 
aire libre. 

El edificio docente tendrá en 
la fachada sur un invernadero 
que cubre todo el frente, estan
do interrumpido en el centro 
por la puerta de acceso al con
junto del edificio, a través de 
un cuerpo central de 173 me
tros que se prevé para sala de 
usos múltiples, como comedor 
p para actividades culturales,, 
por ejemplo. Todo el edificio 
será aislado térmicamente, uti
lizándose el invernadero como 
fuente de aprovechamiento de 
energía sorar.*- • 

El edificio de los establos 
consta de dos plantas y servirá 
también como almacén. La 
planta baja albergará todos los 
animales, y la planta alta ser
virá para guardar las cosechas. 
Por último, el edificio de vi
vienda servirá de alojamiento 
al guarda de la finca, y se trata 
de "una vivienda de tipo con
vencional. 

Con este proyecto, la Corpo-. 
ración dé Fuenlabrada desea 
superar el problema de fracaso 
escolar, el desarraigo social: y 
la marginación a la que se ven 
abocados amplios sectores de 
niños y jóvenes. 

Al "fondo, José María Rodríguez Colorado, presidente de la Diputación, 
junto al alcalde de Madrid, señor Tierno Galván, y, en el centro, Juan 
Francisco Pía, primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Madrid 

S$SSSS¡SXXSS$XXXSSXSXXSXX%%XXXSS¡tS%%SSXXX^^ 
Terminó manifestando la ne

cesidad, de que los organizadores 
trorivoquerr h»-premiosvetí-Tiue- ••' 
vas ediciones, para reconocer así 
la tarea que, callada e indivi
dualmente, llevan a cabo una se
rie de vecinos de los que habi-
tualmente no se tiene noti
cia..„"" ..'•'.••• > 

Los premios fueron entrega
dos a continuación por Carmen 
Maura a Cándido Reyes; Pedro 
J. Ramírez hizo lo propio con 
José Martínez, y el alcalde le en
tregó el suyo a Luis Ortega. Tras 
unas emocionadas palabras, el 
locutor José Domingo Castaño 
entregó el premio- Vecino de Ma-
dridra título postumo, al herma
no de Alvaro Iglesias Osear Igle-
sias. 

AYÜWTftMIEWTKTTO'Fnítr 
FIESTA SIN TOROS 

La Diputación Provincial cte Madrid asesara a los 
municipios de la región para organizar festejos tauri
nos. 

Dirigirse a la oficina permanente en la plaza de toros 
de las Ventas: 

MANUEL RUIZ 
«MANOLILLO DE VALENCIA» 

Teléfono 255.96 29 . 



ACTUALIDAD LOCAL 

• El Consejo Cultural de la 
Junta Municipal de Tetuán 
ofrece, durante todos los do
mingos de mayo, un pro
grama musical que abarca 
desde la música medieval 
profundamente popular 
hasta el Free-Jazz, no me
nos popular, pasando por el 
barroco, el clasicismo, el ro
manticismo, la música fol
klórica, etc. La Junta Muni
cipal tintenta recuperar-
algo que, siendo patrimonio 
de todos, secularmente ha 
sido disfrutado por una 

mínima parte de la socie
dad: la música: De igual 
forma, se llevó a cabo la re
cuperación de la calle, cor
tando Bravo Murillo hace 
escasas fechas y reser
vándola a los niños. Se cele
braron con este motivo dis
tintos actos populares e in
fantiles. 
• Igualmente, en el campo 
cultural, y a lo largo de tos 
días 28 de mayo hasta el 13 
de junio, la Junta organiza
rá una Feria del Libro de 
distrito, que tendrá lugar 
en los jardines de General 
Perón. Durante dichas fe
chas, y paralelamente a di
cha Feria, se celebrarán to
dos los días diversos actos 
culturales en forma de me
sas redondas, donde se tra
tarán temas literarios ÍJ al 
mismo tiempo expondrán el 
contenido de su trabajo, 
cada una de las personas 
que integran todo el proceso 
de creación de un libro, des
de su autor hasta aquellos 
que materializan la obra: 
editor, imprenta, etc. Du
rante sábados y domingos 
habrá festivales infantiles, 
y para el personal mayor, 
conciertos y recitales de 
poesía. 

• En otro orden de cosas 
—informa Felicidad San 
José— la Junta, con el fin 
de asesorar al ciudadano 
consumidor, ha puesto en 
marcha en la sede de 
aquélla una oficina de in
formación. En torno a los 
derechos de los consumido
res, encabezados por el de la 
salud y seguridad, entre 
otros, aicha oficina ofrece 
los servicios de reclamacio
nes y la correspondiente ca
nalización de denuncias, 
inspección de abastos y con
troles analíticos y comercia
les de los productos que 
sean necesarios. 

• La Vocalía de Salud de la 
propia Junta iniciará, a par
tir del próximo 2 de junio, 
un ciclo de formación e in
formación dirigido a todos 
los vecinos y comerciantes 
del distrito que estén intere
sados en colaborar en este 
proyecto. 

Mediante un estudio 
elaborado por el Servicio 

Psicopedagógico Municipal 

ALCORCON I 
LASCA 
DELF 
El Servicio Psicopedagógico 

Municipal de Alcorcon ha 
elaborado un interesante 

estudio sobre el fracaso escolar 
en esta localidad, en el que se 

ponen de manifiesto los 
distintos factores que influyen 

en el rendimiento de los 
estudiantes. El trabajo, dividido 

en tres partes generales y un 
apéndice, fue presentado el 

miércoles, día 12, y constituye 
un importante acercamiento a 

este acuciante problema. 

El índice de suspensos en los colegios nacionales de Alcorcon en EGB gira en torno al 25 por 100 
te son las expectativas que las más de las tres cuartas P^ ¿e 
familias tienen sobre la futura de las familias proviene» ^ 
formación de sus hijos, así «•-— >• ->~ «enpral. se 

El criterio de rendimiento 
tomado han sido las califica
ciones escolares, puesto que 
por una parte son el baremo 

Eara determinar si un alumno 
a superado un curso y, por 

otra, se ha tenido en cuenta 
que el estudio de las diferentes 
variables iría perfilando el cri
terio de rendimiento. 

El índice de suspensos en la 
EGB de los colegios nacionales 
de Alcorcen gira en torno al 25 
por 100, con diferencia entre la 
primera y la segunda etapa 
que, respectivamente, obtie
nen un 11,13 por 100 y un 42 
por 100, mientras que en pri
mero, los suspensos represen
tan un 10,20 por 100, en sexto y 
séptimo se elevan al 54,38 y el 
61,97 por 100, respectivamente. 
En octavo vuelven a disminuir 
hasta el 45 por 100. 

Lenguaje y matemáticas son 
las áreas en las que más se sus
pende, sin contar el idioma 
moderno que, implantado en la 
segunda etapa, alcanza un 
índice de suspensos superior al 
de las dos áreas citadas. 

Una de las apreciaciones 
más claras que se producen es 
que el fracaso escolar es pro
gresivo y acumulativo. Al pa
sar de curso sin asimilar los 
aprendizajes previstos, se en
cuentran niños de séptimo y 
octavo sin saber leer o escribir. 

IMPORTANCIA DEL 
AMBIENTE FAMILIAR 
El nivel socio-cultural de las 

familias se perfila como un 
claro determinante del rendi
miento escolar, tanto por la es
trecha relación hallada entre 
ambos, como por la relación 
que tiene con otros factores 
también determinantes. Se ha 
comprobado que los alumnos 

Erevenientes de familias de 
ajo nivel sociocultural sus

penden significativamente 
más que los que llegan de me
dios sociales más favorecidos. 

Un segundo factor influyen-

corno el seguimiento y el nivel 
de exigencia que se tiene sobre 
el rendimiento de los niños. En 
este punto hay que señalar que 
la población de Alcorcon per
tenece a un nivel sociocultural 
bajo, encontrándose muchos 
padres que no han concluido 
sus estudios primarios. 

Otros aspectos que influyen 
en el fracaso escolar, pero a un 
nivel de menor significación, 
son el arraigo y procedencia de 
las familias y la integración en 
la comunidad. En Alcorcon 

otras zonas y, en general, --. 
un bajo nivel de i n t eg ra^ 
debido en gran parte a u» 
casos recursos sociales cor14^ 
cuenta la comunidad y sl

 ue 
éste uno de los aspectos 4 
preocupan fundamental"! 
al Ayuntamiento. . ¡ns. 

Desde el punto de vista w 
titucional, cabe resaltar ei 
vado número de alumnos y j 
aula (la media es de 39). » . n 
estudio se especifica que, seg a 
criterios de los profesores, 
media de 3,5 niños por aula» 
cesitan algún tipo de apoy • 

Del 17 al 23 de mayo en la capital de España 

PRIMERA SEMANA GALLEGA 
El Día das Letras Galegas, 

que se celebra el próximo 17 de 
mayo, cobrará un sentido muy 
especial este año. Al margen 
de premiar la labor poética de 
Amado Cafballo, con esa fecha 
comienza una semana «a lo 
grande» dedicada a Galicia en 
la capital de España. Una re
cepción en la Alcaldía a las 
doce de la mañana abrirá el 
acontecimiento, siendo seguida 
por la inauguración sumul-
tánea de diez exposiciones, con 
Galicia como fondo, por la tar
de. 

El martes, consagrado al 

cine gallego, se proyectará la 
primera película en el marco 
de la Filmoteca Nacional, ini
ciando una serie de doce pro
yecciones a lo largo de cinco 
días. Por la noche actuará en la 
sala Olimpia, Mencio Prada. 

Para el miércoles, Día de la 
Poesía, está previsto un acto de 
lectura de versos en el Ateneo 
con participación de vates ve
nidos de Galicia. 

El jueves continuarán los ac
tos culturales sobre literatura 
gallega en el cine, en la Facul
tad antedicha, y el dilema ru-
ralismo-industrialización, en el 

Isaac Sáez, presidente de la Comisión Autonómica .Provincial 

AP-MADRID DENUNCIA EL 
RETRASO DE LA AUTONOMÍA 
Isaac Sáez ha sido elegido para la presidencia de la Comisión 

Autonómica de Alianza Popular de Madrid, que se constituyó en 
presencia de los directivos nacionales del partido, señores Colla
do y Aznar. 

En el curso del acto, el señor Sáez manifestó que el Gobierno 
está incumpliendo sus promesas con la provincia de Madrid. «La 
autonomía para Madrid —siguió diciendo— está inexplicable
mente estancada en el Congreso, después que la Diputación Pro
vincial, en virtud del artículo 143, ha cumplido puntual y fiel
mente los trámites constitucionales, solicitando en diciembre pa
sado dicha autonomía.» 

Terminó señalando que hay un compromiso público del Go
bierno en el que aseguraba que todos los estatutos autonómicos 
estarían aprobados por las Cortes Generales dentro de este año. 
«Observamos —concluyó— que el de Madrid está intencionada
mente aparcado con propósitos que no alcanzamos a compren
der.» Isaac Sáez 

Centro Cultural de la Vüla^J 
como las exposiciones y P,¡, 
yecciones. El viernes está ae 
cado al teatro gallego, del q a 
habrá cinco representación^ 
lo largo de la semana de la ¡* 
Olimpia, lugar en el Q" e

u n a 
mismo día se realizara u

J a 
mesa redonda sobre 
farándula en aquella tierra. 

GRAN FIN DE FIESTA 
Por fin, el sábado 22 comen

zará con el «pasacorredoira» 
habitual de todos los días en w» 
calles céntricas de Madria, 
que seguirá un gran festlV-a

tea, 
música popular en el a n I 1 „ n n 
tro de la Casa de Campo, co> 
participación de una docena 
interpretes y grupos galles ' 
Ese mismo día se homenaieai 
en el Ateneo a Jesús »ai ' 
Gay, musicólogo gallego. 5 , 
la noche habrá una «noite rne 
ga» en la Casa de can. r 
«exconsuro y aguárdente» 
cluidos. El cierre de la sernarw 
tendrá efecto el domine ' 
inaugurándose el parque ore 
gán, dedicado a Castelao, P 
la mañana, a la espalda de 
plaza de toros de las Ventas-

La iniciativa de esta Serna" 
corrió a cargo de cinco gaüeS s 
residentes en Madrid: Ca" 
Blas, Inés Canosa, Raimun^ 
García, Manuel Lombao y W* 
quiel Méndez. Este grupo orga 
nizó los actos que se van a r e , e 
lizar, contando con la ayuda o 
los Ayuntamientos y Dipur'¡, 
ciones de Madrid y de las c'u 

dades gallegas. 
Flor PUENTE 

AYUNTAMIENTO DE PINTO 
A N U N C I O 

Este Ayuntamiento saca a concurso-oposición una plaza de oficial elec
tricista, con tftulo de enseñanza media elemental o de graduado escolar o 
similar. 

Plazo de presentación de instancias, hasta el dfa 5 de junio de 1982. 
Las bases del concurso-oposición han sido publicadas en el «Boletín 

Oficial de la Provincia» de fecha 1 de mayo de 1982. 
Todos los interesados deberán pasarse por las oficinas municipales, 

donde se encuentran las instancias para presentar las solicitudes. 
Pinto, a 5 de mayo de 1982—El alcalde. 

AYUNTAMIENTO DE PINTO 
A N U N C I O 

Este Ayuntamiento saca a concurso-oposición una plaza de delineante 
con titulo de formación profesional de primer grado o equivalente. 

Plazo de presentación de instancias, hasta el día 27 de mayo de 19° ' 
Las bases del concurso-oposición han sido publicadas en el «Bolet 

Oficial de la Provincia» de fecha 21 de abril de 1982. 
Todos los interesados deberán pasarse por las oficinas municipal6 • 

donde se encuentran las instancias para presentar las solicitudes. 
Pinto, a 23 de abril de 1982.—El alcalde. 


